

DECLARACIÓN

“SOLIDARIDAD CON LOS GOBIERNOS Y PUEBLOS DE LOS PAÍSES CENTROAMERICANOS ANTE LOS DESASTRES QUE HAN TENIDO LUGAR EN ESTE MES DE OCTUBRE DE 2011”

El **Consejo Latinoamericano del SELA**, reunido en sesión ministerial, en la ciudad de Caracas el 21 de octubre de 2011, expresa su solidaridad con los pueblos centroamericanos por las intensas lluvias que han provocado pérdidas de vida humanas, daños en las personas y sus bienes, inundaciones, desbordamiento de ríos, daños ambientales, pérdidas de cosechas agrícolas y otros. Asimismo, hace un llamado a la solidaridad con carácter de urgencia, a los Gobiernos y Organizaciones Internacionales para que movilicen recursos que contribuyan a atender el Estado de Emergencia que viven los países centroamericanos.